

## Indian Summer.

Wem der bunte Herbstwald oberhalb von Etzgen am Wochenende belebter als üblich vorkam, der täuschte sich nicht. Rund 450 Orientierungsläufer machten sich an der 70. Austragung des Zurzacher-OL im «Sennhof-Ödenholz» mit Karte und Kompass auf die Postensuche. Während die Frühstarter noch mit der dichten Nebelsuppe zu kämpfen hatten, genossen die später gestarteten Athleten ihren Lauf an einem Tag wie aus dem Bilderbuch. Dies führte zu einem «gelungenen Anlass», wie Laufleiter Lukas Zwicky von der veranstaltenden OLG Cordoba festhielt. Der Jubiläums-Event darf als gelungene Hauptprobe für 2018 betrachtet werden: Dann organisiert der Verein wiederum den Zurzacher OL (21. Oktober) sowie den 64. Badener OL (4. März). Im Jahre darauf liebäugelt man zudem mit der Durchführung des Aargauer 3-Tage-OL, dem grössten OL-Event im Aargau.

FOTO:ZVG

